

MONISTROL-SUR-LOIRE

Des marionnettes pour parler tolérance

Si la salle de l'Espace culturel n'était pas comble, les enfants présents, mercredi après-midi, ont, néanmoins, suivi avec attention l'histoire racontée par les deux comédiennes du Théâtre du Mordant de Lyon. *La maison rouge dans la petite ville* raconte l'histoire des habitants qui acceptent les idées et les exigences progressivement imposées par le maire, qui apparaît tous les matins du haut de son balcon. Tout le monde semble heureux, mais parmi les villageois, la petite Jeannette commence à se poser des questions...

Des questions, les enfants en avaient quelques-unes, qu'ils ont pu poser aux comédiennes, à l'issue du spectacle. Une discussion qui abordait les notions de différence, libre arbitre, et de tolérance, s'est engagée.

RAPPEL Dans le cadre de l'événement Effet de société, une exposition est visible à la MJC jusqu'à la fin du mois : Savoir, comprendre, agir pour dire non à la haine. Samedi, à 20 h 30, à l'Espace culturel, le spectacle *Tino démonte les rouages du capitalisme* avec humour.



■ Le maire, salue ses administrés, tous les matins et leur annonce ses nouvelles consignes. Photo Mykolas LUKOSEVICIUS